

Hankycodes

Mit der Internet-Revolution sind Hanky-Codes inzwischen aus der Mode gekommen. Früher hatten Schwule in Szenekneipen und Sexclubs oft ihre ganz speziellen Vorlieben dadurch erklärt, dass sie bunte Taschentücher aus ihren Jeanshosen heraushängen ließen. So konnten sich gleich die richtigen finden. In Zeiten der Gayromeo-Suchfunktion erscheint diese Methode antiquiert; jedoch gibt es noch Orte, in denen die Taschentücher weiterhin mehr als nur modische Accessoires sind.

Wer das Taschentuch auf der linken Seite hängen hat, ist der sexuell Aktive oder will bedient werden, während rechts eine passive oder Dienstleistungsrolle bedeutet.

www.herzenslust.de

[...noch mehr Coming-out-Stories?](#)

[HIV-Test und Beratung?](#)

[Probleme mit Eltern, Schule und anderen Jungs?](#)

[Queeres Brandenburg auf Facebook!](#)

[gayBrandenburg - Das Portal für Lesben, Schwule, Bisexuelle & Trans*Menschen](#)

[Einen Platz auf dem gayBrandenburg-Wagen beim Berliner CSD?](#)